

Martes 20 de diciembre de 2016

“Entre más estrecha la mente, más grande la boca”

Ted Cook



TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

20.40

Euro

21.28

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de
Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

Pemex garantiza margen comercial a gasolineros

Petróleos Mexicanos (Pemex) respeta el margen comercial de 6.5% que otorga a sus franquiciatarios en los nuevos contratos de venta de primera mano de gasolina que debe firmar antes del 31 de diciembre próximo, mismos que comenzarán a operar desde el primer día del 2017 y se vislumbraron desde el 2014 en la reglamentación de la reforma energética. Las estaciones de servicio que no firmen los contratos no perderán el abasto de combustibles, pues podrán seguir comprando a Pemex, aunque en condiciones distintas a las que se mantengan con la franquicia, aclaró Erika Contreras Licea, gerente de comunicación corporativa de Pemex.

El Financiero

Banxico ve efecto inflacionario por las gasolinas... Transitorio

El Banco de México (Banxico) y la Secretaría de Hacienda coincidieron en que la liberalización de las gasolinas a partir de 2017 tendrá como consecuencia un aumento en la inflación, aunque el efecto sería transitorio, de corto plazo y no generalizado. En un encuentro inédito del gobernador del Banxico, Agustín Carstens, el titular de Hacienda, José Antonio Meade, y del director de Pemex, José Antonio González, el banquero central estimó que en “muy poco tiempo” los movimientos en el precio de las gasolinas van a ser parte de todos los ajustes en precios que se ven todos los días.

REFORMA

Cosecha Canadá con plus mexicano

Este año, unos 23 mil 800 mexicanos se fueron a trabajar legalmente al campo de Canadá. Esta cifra es 11 por ciento mayor a la de 2015, según datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Los mexicanos que están allá se fueron bajo el amparo del Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales México-Canadá (PTAT). Dicho programa inició en 1974 con un memorándum de entendimiento suscrito entre el Gobierno de Canadá y el Gobierno de México, refirió Flora Martínez, subsecretaria de empleo y productividad laboral de esa Secretaría.

Martes 20 de diciembre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5

Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción.

Comité Ejecutivo Nacional 2016 – 2017 | Presentación

NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de contribuyentes que no ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 16 de diciembre de 2016 publicado en la página de Internet del SAT

CONASAMI / Salarios Mínimo General y Profesionales vigentes a partir del 1 de enero de 2017

SHCP / Resolución que modifica la diversa por la que se expiden los formatos oficiales de los avisos e informes que deben presentar quienes realicen actividades vulnerables

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MILENIO

Meade prevé alza a gasolinas en enero

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) indicó que es previsible que el próximo año el precio de las gasolinas se eleve, ante mayores de costos de energéticos; no obstante, considera que problemas de desabasto, como los que se presentaron hace unos días en algunas gasolineras del país, se resolverán una vez que se liberalicen los precios de éstas. "Es previsible que hacia principios del año que entra, sin duda, porque los costos han venido subiendo, tanto en el precio del petróleo como en el tipo de cambio, y originalmente el ajuste se hace hacia arriba", dijo el secretario de Hacienda, José Antonio Meade.

EXCELSIOR

Empresarios lo advierten: México debe de prepararse para lo peor

El presidente de la Coparmex propone que México debe prepararse para lo peor; el líder del CCE comenta que se trabajan medidas para la inversión. México debe prepararse para enfrentar las políticas económicas proteccionistas que emprenda el reciente presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump. "Tenemos que prepararnos para lo peor en caso de que las bravuconadas del presidente, dichas cuando era candidato, quisieran ponerse en marcha", destacó el líder de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gustavo de Hoyos Walther.

La Razón

Deuda pública, sin afectación por el alza en la tasa de interés

El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade, aseguró que la deuda del país es "manejable y administrable", con una madurez promedio de 21 años, lo que la hace poco sensible a cambios en la tasa de interés; a pesar de que la deuda alcanza el 50 por ciento como proporción del PIB, su mayor nivel en 16 años. Durante su participación en el foro Perspectivas Económicas 2017, organizado por el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) en la ciudad de Guadalajara, comentó que la deuda "está bien gestionada, con buenas características, con un nivel que es claramente manejable y administrable comparado con la región".

Martes 20 de diciembre de 2016



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(19/12/16)	5.75
TIIE 28 (19/12/16)	6.0925
TIIE 91 (19/12/16)	6.1550
TIIE 182 (14/12/16)	6.1988
CETES 28 (13/12/16)	5.51

Reservas internacionales (mdd)

(16/12/2016)	176,245.8
--------------	-----------

Inflación anual

(Nov. 2015-Nov. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	3.31
Inflación subyacente *	3.29

Inflación mensual

(Nov. 2016, %)

Inflación *	0.78
Inflación subyacente *	0.22
UDIS (20/12/16)	5.554932

* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

China ajustará su política monetaria para evitar burbujas de activos

El crecimiento de la economía de China se ralentizaría en 2017, en momentos en que sus autoridades ajustan la política monetaria y aplican otras restricciones para evitar burbujas de activos, especialmente en el mercado inmobiliario, incluso aunque la caída del yuan ha avivado el temor a turbulencias de mercados. La Academia China de Ciencias Sociales (CASS, por sus siglas en inglés), un organismo de expertos vinculado al gobierno, informó este lunes que la economía del país se expandirá a un ritmo más lento el próximo año de 6.5%, lo que podría constituir el menor crecimiento en más de 25 años, por debajo el avance esperado de cerca de 6.7% para este año.



Bolsa Mexicana inicia operaciones con alza de 0.48 por ciento

Este martes, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera con un alza de 0.48 por ciento, lo que representa 218.23 enteros más, al ubicar el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) en 45 mil 110.25 puntos. En Wall Street, los índices operan con movimientos positivos, donde el Dow Jones y el Standard & Poor's 500 avanzan 0.43 por ciento cada uno, y el tecnológico Nasdaq sube 0.36 por ciento. Grupo Financiero Monex explicó que los mercados en el mundo presentan movimientos positivos pese a la turbulencia política y sin que haya mucha información económica relevante, en espera de cifras de ventas al menudeo en México.



Ingresos del sector servicios crecen 8.8 por ciento anual en octubre: Inegi

En octubre de este año, el índice agregado de los ingresos reales obtenidos por la prestación de servicios privados no financieros mostró un crecimiento real de 8.8 por ciento respecto al mismo mes de 2015. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que en octubre pasado aumentaron los índices del personal ocupado en 3.0 por ciento; los gastos por consumo de bienes y servicios en 8.5 por ciento; y el de las remuneraciones totales en 2.5 por ciento anual.



Martes 20 de diciembre de 2016



Peso mexicano opera errático ante expectativas sobre alza de tasas EEUU

El peso mexicano operaba errático el martes en una sesión que se espera de poca liquidez debido a las cercanías de fin de año, y ante un repunte del dólar por apuestas de más alzas de tasas de interés el próximo año en Estados Unidos tras comentarios de la jefa de la Reserva Federal. La moneda local, se negociaba en 20.384 por dólar, con una ganancia del 0.05 por ciento, frente a los 20.395 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes. Momentos antes, el peso llegó a depreciarse hasta las 20.4855 unidades por divisa estadounidense.



México condena asesinato del embajador ruso en Turquía

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) condenó enérgicamente el brutal asesinato del embajador de la Federación de Rusia en Turquía, señor Andrey Karlov, durante un evento cultural en la municipalidad de Cankaya, cerca de la capital, Ankara. México rechaza de manera absoluta el terrorismo en todas sus formas y manifestaciones. El Gobierno de México confía en que se tomarán todas las medidas necesarias para esclarecer este crimen, en contra de un diplomático extranjero, con el objeto de que los responsables sean llevados a la justicia. México transmite sus condolencias y solidaridad al Gobierno de Rusia, así como a los familiares del Embajador Andrey Karlov.



Prevalecerá el frío y tormentas en el centro y sur del país

El frente frío número 15 y la masa de aire asociada que lo acompaña seguirán generando condiciones para que esta noche prevalezcan tormentas en el centro, sur y sureste del país con descenso de temperatura y evento de norte en el Golfo de México. En su más reciente reporte, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que para las siguientes horas se esperan tormentas muy fuertes en Puebla, Veracruz, Oaxaca, Chiapas y Tabasco; así como tormentas fuertes en Tamaulipas, Hidalgo, Estado de México y Tlaxcala, además de lluvias con chubascos en San Luis Potosí, Ciudad de México y Morelos. A dichas condiciones le acompañará un descenso de temperatura en los estados del norte de México, con rachas de viento superiores a 60 kilómetros por hora en Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas.



www.imcp.org.mx



www.imcp.org.mx

